

liebes Kind, welches Gott ihnen so wunderbar erhalten hatte, erblickten. Innig umschlangen sie die Kleine, welche ihnen wiederholt leise zuflüsterte: „Habt ihr mir auch verziehen, daß ich euch in diesem Jahre so viel Angst und Mühe verursachte?“

Ein herzlicher Kuß der Eltern versicherte dem Kinde ihre unwandelbare Liebe.

### Hüte dich vor schlechten Gewohnheiten.



Der alte ehrwürdige Pfarrer Werner steht am offenen Fenster seines Studierzimmers, und sieht mit Wohlbehagen in sein Gärtchen hinunter. Silberweiß ist sein Haar, der Ausdruck seines Gesichts trägt den Stempel der Milde und